



JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

03/12/2

Sección:

CENDAD

Página:

na: , 5

OVACIONES

Discrepa Fiscalía sobre aplazamiento sobre L-12

POR LILLIAN REYES

La fiscal capitalina, Ernestina Godoy, manifestó su desacuerdo sobre el aplazamiento de la audiencia para los indiciados por la investigación del desplome de la Línea 12 del Metro.

En entrevista, la funcionaria dejó claro que la decisión fue del Tribunal, pero no es algo con lo que esté de acuerdo el gobierno de la ciudad.

"Efectivamente el día de ayer (viernes) en el Tribunal se decidió que se posponía hasta marzo del 2022 ¿no? Nosotros no estamos de acuerdo. No es un acuerdo con el gobierno, porque al parecer así lo consigna la

de los funcionarios públicos señalados en las investigaciones evitaron hablar de imputaciones el pasado viernes, ayer sábado Lara declaró que sí hay señalamientos por presuntos delitos de homicidio, lesiones y daños.

prensa, que por acuerdo con el gobierno se pospuso", dijo.

Godoy expresó que la defensa de una de las partes busca beneficiarse del acuerdo reparatorio, sin embargo no es posible debido a las normas que lo rigen y al acuerdo de confidencialidad.

"El tema es que la defensa está queriendo que ese Acuerdo Reparatorio entre dos partes le beneficie, no puede ser eso. Tiene que haber un planteamiento de quién quiere entrar a la justicia reparatoria, ¿no? Restaurativa, perdón; y, tiene que haber un planteamiento muy claro, con lineamientos muy claros, de qué implica la reparación", sostuvo.

Es importante señalar que la Fiscalía no ha solicitado por ahora ninguna orden de arresto contra los acusados; la próxima sesión está prevista para marzo del próximo año. (Con información de Europa Press)

echa:	05	121	2
ección: 🗷 / ,	Página:	19	

Crudad.



Estafan con supuestos trabajos en Metro

AMALLELY MORALES

Supuestos trabajadores del Metro estafan con la promesa de plazas sindicalizadas de taquilleras en la Línea 2.

La Fiscalía capitalina ya tiene varias carpetas de investigación al respecto.

Los defraudadores, que desaparecen luego de que se hacen los primeros pagos, encuentran posibles clientes en redes sociales.

Promueven primero tarjetas de acceso gratuito al STC -también ilegales- y días después contactan a los compradores para decirles que, además, pueden conseguir plazas a través del sin-

La oferta es iniciada por



Defraudadores ofrecen también tarjetas de acceso gratuito.

una mujer que se presenta como Isabel García, quien se ostenta como conductora en el Sistema.

Posteriormente se acuerda una llamada con un supuesto director de la Línea 2, quien se presenta como Luis César Ávila.

"Entra como familiar de

empleado, es decir, como familiar de su servidor, el costo de la plaza es de 22 mil pesos que se van pagando cada quincena", dijo el hombre vía telefónica.